



El Cabildo impulsa la formación y el empleo tecnológico con el ReEvolution Tour de Microsoft

La actividad tendrá lugar del 14 al 16 de junio y está dirigida al estudiantado, docentes y empresas

Tenerife – 01/06/2016. El presidente del Cabildo de Tenerife, Carlos Alonso; el consejero de Innovación, Antonio García Marichal, y la presidenta de Microsoft Ibérica, Pilar López, han presentado hoy [miércoles 1] el ReEvolution Tour, una iniciativa que se desarrollará del 14 al 16 de junio que tiene como objetivo promover un cambio en la sociedad a través de cuatro pilares fundamentales que son transformación digital, el emprendimiento, la educación y la empleabilidad y que pivotan sobre la innovación, que es transversal a todos ellos.

Carlos Alonso ha señalado que el objetivo de la estrategia Tenerife 2030 es desarrollar una nueva estrategia para afrontar los retos del futuro de Tenerife “en la que la educación, la cultura, la innovación, el emprendimiento, el deporte y la tecnología, sean los ejes fundamentales para lograr una Isla mejor preparada, más competitiva, más cohesionada y equitativa, más sostenible y mejor conectada”.

Alonso ha explicado que el ReEvolution Tour debe de servir de "palanca para generar oportunidades y que, por ejemplo, las empresas tuteladas en el Parque Científico y Tecnológico de Tenerife tengan continuidad bajo el paraguas de Microsoft". Asimismo, el presidente del Cabildo ha destacado que la tecnología puede utilizarse para proyectos de formación como Barrios por el Empleo y anunció que en septiembre se iniciará una escuela de innovación para edades tempranas.

Pilar López explicó que la iniciativa ReEvolution Tour “busca generar un debate acerca del poder transformador de la tecnología, su impacto en nuestras vidas y los cambios que implica para las empresas, así como inspirar el desarrollo de iniciativas innovadoras y favorecer el emprendimiento. Todo ello, en el marco de una colaboración público-privada que favorezca el impulso de la transformación digital”

Por su parte, Antonio García Marichal ha señalado el empeño del Cabildo por mejorar la formación del estudiantado: “La tecnología es una herramienta muy útil y estamos viviendo cambios muy rápidos en nuestra sociedad. Nadie sabe lo que puede ocurrir dentro de 10 años y aunque se puede intuir, la mejor manera de abordar el futuro laboral es estar formado en innovación. Cuanto mejor capacitados estén nuestros jóvenes, más oportunidades tendrá de encontrar un empleo”.

ReEvolution Tour está enfocado principalmente a estudiantes y profesores preuniversitarios, universitarios, autónomos, emprendedores, pymes, y grandes corporaciones, con la complicidad de las autoridades locales, autonómicas y estatales. ReEvolution Tour tendrá su primera escala en Santa Cruz de Tenerife. Durante dos jornadas, se celebrarán diferentes eventos abiertos, que tienen como principal protagonista a la Innovación, y que están dirigidos a cuatro grandes colectivos: trabajadores –empleados y desempleados-, profesores y alumnos de Bachillerato, FP y Universidad, y emprendedores y empresas de cualquier tamaño y sector.